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原子力規制庁記者ブリーフィング 

 

  日時：令和3年1月22日（金）14:30～ 

  場所：原子力規制委員会庁舎 記者会見室 

  対応：児嶋長官官房総務課長 

 

 

＜本日の報告事項＞ 

○司会 それでは、定刻になりましたので、ただいまから1月22日の原子力規制庁定例ブリ

ーフィングを始めます。 

○児嶋総務課長 報道官の児嶋です。 

  それでは、お手元の広報日程に従いまして、補足説明をいたします。 

  2番の審査会合の関係からです。 

  1枚おめくりいただいて、2ページ目を御覧ください。一番上から参ります。1月26日火

曜日、（3）第21回実用発電用原子炉施設の廃止措置計画に係る審査会合。議題ですけ

れども、大きく3つございます。 

  1つ目ですが、東京電力福島第二原子力発電所の廃止措置計画認可に関しまして、被ば

く評価などについての11月26日の会合のコメント回答を受けるものです。 

  2つ目は、中部電力浜岡原子力発電所1号機、2号機の保安規定変更認可に関しまして、

廃止措置計画の変更に伴う昨年12月11日の保安規定変更認可申請についての説明を受

けるものです。 

  3つ目は、日本原電東海発電所の保安規定変更認可に関しまして、先ほどと同様に廃止

措置計画の変更に伴う昨年12月9日の変更認可申請について説明を受けるものです。 

  続きまして、その下です。（4）第18回東京電力福島第一原子力発電所における事故の

分析に係る検討会。こちらは金子長官官房審議官の対応となります。更田委員長も出席

の予定です。 

  議題ですけれども、検討会で続けてきました事故分析結果の中間取りまとめの案につ

きまして、本文に加えて別添資料や参考資料まで合わせた全体を検討会として取りまと

めるものです。 

  続きまして、その下に行きます。1月27日水曜日、（7）第44回技術情報検討会。議題

は2つございます。 

  議題の1つ目は、最新の知見のスクリーニング状況や論文などについて説明をするもの

です。 

  議題の2つ目は、国内外の事故トラブル情報のスクリーニングの状況について説明をす

るものです。 

  続きまして、その下に行きます。（8）第938回原子力発電所の新規制基準適合性に係
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る審査会合。こちらは東京電力柏崎刈羽原子力発電所6号機、7号機の特定重大事故等対

処施設に関する審査を行うものです。 

  続きまして、1枚おめくりいただいて3ページ目です。一番上から参ります。1月28日木

曜日、（9）第939回原子力発電所の新規制基準適合性に係る審査会合。議題ですが、中

国電力島根原子力発電所2号機の設置変更許可に関しまして、漂流物衝突荷重について

の12月1日の会合のコメント回答を受けるものです。 

  続きまして、その下です。（10）第55回東海再処理施設安全監視チーム。議題ですが、

日本原子力研究開発機構東海再処理施設の廃止措置計画変更認可に関しまして、津波・

漂流物防護柵の工事計画の説明を受けるほか、訓練を踏まえた事故対処の有効性評価な

どについて説明を受けるものです。 

  続きまして、その下に行きます。1月29日金曜日、（11）第940回原子力発電所の新規

制基準適合性に係る審査会合。議題は2つございます。 

  議題の1つ目ですが、中国電力島根原子力発電所2号機の設置変更許可に関しまして、

基礎地盤と周辺斜面の液状化等についての昨年10月16日の会合のコメント回答を受け

るものです。 

  議題の2つ目ですが、中部電力浜岡原子力発電所4号機の設置変更許可に関しまして、

顕著な増幅を考慮する地震動評価についての昨年7月31日の会合のコメント回答を受け

るものです。 

  最後です。（12）大飯3号機加圧器スプレイライン配管溶接部における有意な指示に係

る公開会合（第9回）。こちらは金子長官官房審議官の対応となります。 

  議題ですが、亀裂の発生と進展の原因について再整理した結果について説明を受ける

ものです。 

  なお、この第9回会合ですが、前回の火曜日のブリーフィングでの広報日程では昨日21

日に開催することとしておりましたが、前回のブリーフィングの後に中止となりまして、

今回改めて第9回として御説明するものであります。念のため申し添えます。 

  私からは以上となります。 

 

＜質疑応答＞ 

○司会 皆様からの質問をお受けします。いつものとおり所属とお名前をおっしゃってか

ら質問のほうをお願いいたします。 

  質問のある方は手を挙げてください。 

  では、コツボさん。 

○記者 朝日新聞のコツボです。 

  最後に言及された点で、延期というかここでリスケジュールになった理由みたいなも

のは、もし何かあったら教えていただけますか。 

○児嶋総務課長 事業者の準備の都合です。 
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○記者 間に合わなかったと。 

○児嶋総務課長 そのとおりです。 

○記者 ありがとうございます。 

 

○司会 ほかに御質問はございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

  それでは、本日のブリーフィングは以上としたいと思います。 

  ありがとうございました。 

 

－了－ 


